



annehmen

Annehmen - Kreuz

Jedes und jeder hat sein Kreuz zu tragen.

Das heißt, dass alle Menschen Dinge erleben und durchstehen müssen, die ihnen das Leben schwer machen, sie traurig machen, sie leiden lassen. Manche Dinge kann man ändern. Anderes wird bleiben.

Jesus hat sein Kreuz angenommen, ist nicht weggelaufen und hat sogar den Tod auf sich genommen.

Und er ist bei uns, auch wenn alles dunkel und schwierig ist, auch im Schmerz und im Tod.

Wir möchten euch einladen, den Familienkreuzweg zu gehen (Anleitung im Netz), weitere Anregungen zu Gemeindeveranstaltungen findet ihr auch auf der Internetseite.

Hinweis: Auf unserer Internetseite findet ihr auch noch einen Link zu unserem Youtube-Channel, wo es jeden Mittwoch einen neuen Impuls zur Fastenzeit gibt [www. st-elisabeth-osnabrueck.de](http://www.st-elisabeth-osnabrueck.de)